# البنك الإسلامي الأردني الأردني

البدارة العامة



الرئم : capi/۱۱۹: الرئم التاريخ: ٢٠١٢/٩/٤

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين ،، دانرة الإفصاح عمان ـ الاردن

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،

# الموضوع: تصنيف وكالة ستاندرد أند بورز

بالإشارة إلى الإعلان الصادر في الصحف اليومية بتاريخ ٢٠١٢/٩/٤، بخصوص الموضوع أعلاه ، يسرنا أن نرفق لكم نسخة من الاعلان الخاص بتثبيت تصنيف ستاندرد آند بورز لمصرفنا.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

هيئة الأوراق المالية السدائرة الإداريسة السدينوان

ع ايدب ٢٠١٢ ع

+976 7 7784

ن ت/ن ت

#### For the biggest Islamic bank in Jordan

### S&P has affirmed its ratings on JIB at "BB/B"

Standard and Poor's rating services located in Paris has affirmed its long and short term credit ratings on JIB at "BB/B" with a negative outlook. The Bank obtained "bb" anchor for the adequate business position it maintains, sticking to consistent strategy, adequate risk position, average funding and strong liquidity.

Standard & Poor's stated in its report based on its global rating methodology applied on all institutions it rates that JiB has a leading position making it the biggest islamic bank in Jordan and the third- largest bank in Jordan with a total assets of USD 4.1 billion at the end of 2011. The Bank's market share in financings reached 11% and in deposits 12%. JIB maintains consistent track record of better asset quality metrics than domestic peers.

JIB follows consistent strategy in enhancing risk system implemented by an experienced and stable management team that is flexible in dealing with difficult domestic economic conditions.

On this occasion, Mr. Adnan Ahmad Yousif, Chairman of the Board of JIB expressed how much pleased he is of S&P ratings on Jordan Islamic Bank considering this rating an achievement added to JIB's achievements accomplished during its virtuous progress. He added that the negative outlook that S&P chooses for the Bank is due to the current economic and political situation in some of the countries around the world which created many challenges and led to decrease credit ratings for many financial institutions.

On the other hand, Mr. Musa Shihadeh, Vice Chairman, General Manager of JIB said this rating is a confirmation of the Bank's strength and progress in facing different challenges. Standard & Poor's rating on the Bank since 2010 and according to a new methodology started in 2011 periodically reflects JIB's policy and efficiency for all these years and its continuation to apply a strategy aiming to grow and develop in its financial results and banking services, maintaining distinguished customers and its ability to serve them under all conditions in addition to the Bank's continual endeavor to be distinguished and upgrade islamic banking business according to principles and provisions of islamic sharla and this is considered a significant motive for us to continue giving to meet our shareholders and clients' aspiration and attract new depositors and clients.

# لأكبر مصرف إسلامي في الأردن وكالة ستاندرد أند بورز تعيد تثبيت تصنيفها "BB/B" للبنك الإسلامي الأردني

أكدت وكالة النصنيف العالمية ستاندرد أنسد بورز ومقرها" باريس" إعادة تثبيت تصديفها للبنسك الإسلامي الأردني للالتزامات طويلة الأجل وقصيرة الأجل على التوالي بدرجة "BB/B" مع توقيع مستقبلي سلبي كما حصل البنك على تصنيف "bb" (Anchor) وذلك الاحتفاظـــه بمكانـــة مصـــرفية ملائمة وذلك لالنزامه بإستراتيجية ثابتة في إدارة ومواجهة المخاطر إضافة إلى تمتعه بقاعدة تمويليـــة صلبة و سيولة عالية.

ونكرت وكالة ستاند اند بورز في تقريرها ووفقا لمنهجية تصنيفها العالمية التي تطبقها علمي جميع المؤسسات التي تقوم بتصنيفها أن البنك الإسلامي الأردني يمتلك مركزا قياديا باعتباره اكبر مصرف إسلامي في الأردن وثالث اكبر بنك في القطاع المصرفي الأردني بإجمالي موجودات بلغبت بنهايسة 2011 حوالي 4.1 مليار دولار وبلغت حصنه السوقية من التمسويلات 11% ومسن الودائسع 12% واحتفاظه بسجل حافل بأرقام قياسية في جودة الأصول أفضل من نظرائه في البنوك المحلية . إضافة إلى النزام البنك بإستراتيجية ثابته في تعزيز أنظمة المخاطر يتم تتفيذها من قبل فريق إداري ثابت ومستقر وذو خبرة و يتمتع بمرونة جيدة تجاه الظروف الاقتصادية المحلية الصحبة .

وبهذه المناسبة عبر السيد/ عننان احمد يوسف رئيس مجلس إدارة البنك الإسلامي الأردني عن سروره بإعادة تثبيت تعنيف مؤسسة ستاندرد اند بورز للبنك الإملامي الأردني معتبرا أن هذا التصنيف انجاز يضاف إلى انجازات البنك التي حققها عبر مسيرته الخيره وأن التوقع المستقبلي السالب الدي اختارته ستاندرد أند بورز للبنك هو بسبب الأوضاع السياسية في ظل الأزمات والتقلب ال الاقتصادية والسياسية التي تحيط بالعالم وخلقت الكثير من التحديات وأدت إلى تخفيض التصنيف الاثتماني للعديد من المؤسسات المالية .

من جهة أخرى قال السيد/ موسى شحادة نائب رئيس مجلس الإدارة المدير العام للبنك الإسالمي الأردني أن هذا التصنيف هو إقرار بقوة ونتامي البنك الإسلامي الأردني في مواجه التحديات المختلفة فقيام وكالة سناند اند بورز بتصنيف البنك منذ عام 2010 ووفقًا لمنهجية جديدة بدأتها عسام 2011 وبصورة دورية وفي هذا الوقت بالذات يعكس ثبات سياسة وكفاءة البنك الإسلامي الأردني طوال هسذه السنوات، واستمراره بنطبيق الاستراتيجة الهادفة إلى النمو والتطور في نتائجه الماليسة وخدماته المصرفية ومحافظته على قاعدة عملاء مميزين وقدرته على خدمتهم في جميع الظروف إضافة إلى سعي البنك الدائم للتميز والارتقاء بالعمل المصدفي الإسلامي وفق لحكام وميآدىء الشريعة الإسسلامية ويعتبر هذا حافزا مهما لنا للاستمرار بالعطاء لتحقيق تطلعات مساهمينا ومتعاملينا واستقطاب مودعين ومتعاملين جدد .